



PB-27000 Pro

Schwarz

Beschreibung

Die REALPOWER PB-27000 Pro ist die ideale Lösung, wenn du unterwegs zuverlässige Energie benötigst. Mit einer Kapazität von 27.000 mAh (99,9 Wh) bietet sie genug Power, um Notebooks, Tablets und Smartphones mehrfach zu laden – ideal für Reisen, Business-Trips oder lange Tage ohne Steckdose. Mit bis zu 65 W Ausgangsleistung lassen sich auch Notebooks zuverlässig laden. Die Powerbank verfügt über zwei USB-A-Anschlüsse, einen USB-C-Ausgang sowie einen USB-C Ein-/Ausgang, sodass mehrere Geräte gleichzeitig geladen werden können. Mit einem passenden Ladegerät (nicht im Lieferumfang enthalten) kann die Powerbank selbst mit bis zu 60 W schnell wieder aufgeladen werden. Eine digitale Anzeige informiert jederzeit über den aktuellen Ladestand. Mit ihrem schlanken Design und 99,9 Wh Kapazität bleibt sie zudem innerhalb der zulässigen Grenze für Flugreisen.

Technische Details

Kapazität:	27.000 mAh (99,9 Wh)
USB-C1 Eingang:	5V 3A, 9V 3A, 12V 3A, 15V 3A, 20V 3A (max. 60W)
USB-C2 Eingang:	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (max. 18W)
USB-C1 Ausgang:	5V 3A, 9V 3A, 12V 3A, 15V 3A, 20V 3.25A (max. 65W)
USB-A1 Ausgang:	5V 3A, 5V 4.5A, 9V 2A, 12V 1.5A (max. 22.5W)
USB-A2 Ausgang:	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (max. 18W)
Abmessungen / Gewicht:	70x144x42mm / 655g

Description

The REALPOWER PB-27000 Pro is the ideal solution when you need reliable power on the go. With an impressive capacity of 27.000 mAh (99.9 Wh), it provides enough energy to recharge notebooks, tablets, and smartphones multiple times, making it perfect for travel, business trips, or long days without access to a power outlet. With up to 65 W output power, it is strong enough to charge even notebooks reliably. The power bank features two USB-A ports, one USB-C output, and one USB-C input/output, allowing multiple devices to be powered at the same time. With a compatible charger (not included), the power bank itself can be recharged quickly with up to 60 W. A digital display keeps you informed about the current charge level at all times. With its slim and modern design and a capacity of 99.9 Wh, it also remains within the limit for carrying on airplanes.

Technical Details

Capacity:	27.000 mAh (99,9 Wh)
USB-C1 Input:	5V 3A, 9V 3A, 12V 3A, 15V 3A, 20V 3A (max. 60W)
USB-C2 Input:	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (max. 18W)
USB-C1 Output:	5V 3A, 9V 3A, 12V 3A, 15V 3A, 20V 3.25A (max. 65W)
USB-A1 Output:	5V 3A, 5V 4.5A, 9V 2A, 12V 1.5A (max. 22.5W)
USB-A2 Output:	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (max. 18W)
Dimensions / Weight:	70x144x42mm / 655g

